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Mardi, 10
e
 Semaine du Temps ordinaire – B 

Frère Thomas-Minh 
 

2 Co 1, 1-7 ; Ps 33 ; Mt 5, 1-12 

 
9 juin 2015 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 
 

Soyons lumière pour le monde 
 
Frères et sœurs, 
« Vous êtes la lumière du monde » (Mt 5,14). 
D’abord, c’est Lui, Jésus-Christ 
qui est la Lumière du monde. 
Mais nous sommes aussi la lumière du monde, 
parce que l’Église du Seigneur est La lumière 
qui brille dans les ténèbres de ce monde. 
 
C’est l’œuvre du Seigneur pour la gloire du Père. 
En parole et en acte, la lumière de l’Église brille dans la ville, 
le village, la maison, l’entreprise,  
les lieux ordinaires de tous les jours. 
C’est sa mission de briller dans les ténèbres. 
 
Mais l’Église n’est pas une communauté de gens parfaits. 
Il y a eu des scandales, des mauvais exemples. 
C’est comme le sel qui se dénature ! 
Cependant, ces gens deviendront parfaits grâce à la foi, 
s’ils le veulent. 
C’est la foi qui nous relève après la chute. 
Comme autrefois, les disciples s’enfuyant dans la nuit,  
et leur absence près de la croix. 
 
En revanche, par la foi, Marie,  
Mère de Dieu était debout près de la croix  
comme la lumière qui brille dans les ténèbres. 
En s’unissant au Christ sur la croix,  
sa foi était beaucoup plus éclairée. 
 
Saint Jean de la Croix dit que  
« la foi est un flambeau qui luit dans un lieu obscur ». 
 
La foi est la lumière qui brille d’abord  
dans les ténèbres de notre vie personnelle, 
à vrai dire, notre foi devient parfois froide. 
Mais Dieu sans cesse nous aime. 
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Ne craignons pas quand il y a des questions,  
des dialogues avec Dieu. 
C’est le moment où il nous attire à Lui  
par la voix plus intime qui se fait entendre dans notre cœur. 
Dieu communique avec la personne qu’Il veut  
et Il fait des projets pour cette personne. 
Comme Il a dit ailleurs : 
« J’ai révélé les mystères des cieux  
aux plus petits, aux plus pauvres ». 
 
La foi est donc un appel personnel  
et elle est destinée à briller dans le monde. 
 
Comme le veilleur du Tabernacle : 
Dieu t’a donné tout ce qui est nécessaire  
pour briller dans la nuit. 
 
Chacun, chacune peut répondre à l’appel du Seigneur 
dans toute la liberté et le consentement  
pour briller dans les ténèbres. 
 
Prions donc l’Esprit Saint pour qu’Il renforce notre foi. 
 
La foi est une relation vitale au Seigneur Jésus. 
Elle a sa propre dynamique. 
Elle relève la personne qui est tombée dans la dépression, 
celle qui est désespérée. 
La foi sauve ! 
 
Pour conclure, prions pour l’Église  
et en elle nous serons la lumière du monde,  
comme le Seigneur Jésus l’a voulu. 
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